
市政に関する一般質問通告一覧表 

令和５年第２回定例会 

日付 番号 質問事項及び要旨 質問方法 答弁者 

通 告 者 

通告時間 

（質問・答弁時間） 

６ 

月 

15 

日 

(木) 

１ 

１ 奨学金について 

（１）本市の奨学金の考え方について 

（２）大学進学者・大学生への支援について 

２ 認知症について 

（１）認知症ケアパス導入による早期発見・治療の改善につい 

  て 

（２）健康診断時の認知度チェック実施について 

（３）プッシュ式通知・案内の取組強化について 

３ 「道の駅」について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

２ 番 

吉 川 英 二 

30 分 

２ 

１ ＪＲ幕張駅周辺のまちづくりについて 

２ 危機管理について 

３ 千葉公園の再整備について 

４ 狭隘道路について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

28 番 

岩 井 雅 夫 

30 分 

３ 

１ 物価高騰対策について 

２ 花見川団地の活性化策について 

３ 花見川区北部地域における公共交通ならびに移動手段の確 

保について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

３ 番 

茂 呂 一 弘 

30 分 

４ 

１ 人口政策と子育て政策について 

２ 東京メトロの幕張駅乗り入れについて 

３ 耕作放棄地と生産緑地について 

４ 自治会加入促進について 

５ ごみステーションについて 

６ シェアサイクルについて 

７ 北朝鮮の拉致に対する人権教育について 

８ 花見川区の諸問題について 

（１）幕張駅北口周辺の活性化について 

（２）市境の道路について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

36 番 

櫻 井   崇 

20 分 

５ 

１ 街路樹について 

２ 産業用地の整備について 

３ 緑区の諸問題について 

（１）土気町17号線の整備について 

（２）土気駅北口の道路整備について 

（３）土気踏切について 

（４）越智町土気町線（越智町地区）について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

44 番 

石 井 茂 隆 

25 分 

６ 

１ 介護の現場について 

（１）介護保険施設を利用している低所得者について 

（２）介護人材不足について 

（３）介護の質について 

２ 子どもの居場所づくりについて 

（１） 市のバスケットゴール設置のある公園について 

３ 帯状疱疹の予防について 

４ 大森台駅のバリアフリー化について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

８ 番 

野 島 友 介 

20 分 



６ 

月 

15 

日 

(木) 

７ 

１ 学校給食について 

２ 土気の住みよいまちづくりについて 

３ 保育について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

21 番 

椛 澤 洋 平 

20 分 

（30 分） 

８ 

１ ちばシティポイントについて 

２ 産後ケアについて 

３ 花見川区の諸問題について 

（１）花見川を活かしたまちづくり・千本桜緑地について 

（２）バリアフリーのまちづくりについて 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

１ 番 

石 川 美 香 

30 分 

６ 

月 

16 

日 

(金) 

９ 

１ 緑区の諸問題について 

（１）昭和の森公園にすみつくイノシシについて 

（２）誉田東小学校の児童増加に伴うグラウンドの狭隘化につ 

いて 

（３）ネクストコア千葉誉田周辺の道路整備について 

ア 大膳野町誉田町線の整備について 

  イ 主要地方道生実本納線の整備について 

（４）誉田駅周辺の道路整備について 

  ア 誉田駅前線及び誉田駅南口駅前広場の整備について 

  イ 塩田町誉田町線（誉田町地区）の整備について 

（５）緑区地区ホール建設について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

43 番 

三 須 和 夫 

30 分 

10 

１ 磯辺茂呂町線について 

２ 防災対策について 

３ 空き家対策について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

22 番 

守 屋   聡 

20 分 

（30 分） 

11 

１ 保育所の待機児童について 

２ こども未来応援クーポン（千葉市学校外教育バウチャー事 

業）について 

３ パルスオキシメーター回収について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

10 番 

大 平 真 弘 

20 分 

（30 分） 

12 

１ 地方版図柄入りナンバープレートについて 

２ 千葉市環境保全条例について 

３ 教育行政について 

（１）別室登校について 

（２）不登校特例校について 

（３）夜間中学について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

13 番 

青 山 雅 紀 

30 分 

13 

１ 障害者福祉について 

２ 小学校遊具の新設・更新について 

３ ふるさと納税について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

18 番 

三 井 美和香 

25 分 

（37 分） 

14 

１ 選挙について 

２ ファミリー・サポート・センターについて 

３ 市民緑地について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

７ 番 

黒 澤 和 泉 

20 分 



６ 

月 

16 

日 

(金) 

15 

１ 学校給食費無償化について 

２ 防災対策について 

３ 高齢者の移動手段確保について 

４ 農業従事者の育成と耕作放棄地について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

26 番 

松 坂 吉 則 

30 分 

16 
１ アフターコロナの経済活性化について 

２ 公共交通とモビリティサービスについて 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

33 番 

段 木 和 彦 

25 分 

（37 分） 

６ 

月 

19 

日 

(月) 

17 

１ 保育環境の充実について 

２ 地域経済の活性化策について 

３ 蘇我副都心について 

４ 地域交通施策について 

５ 人と動物の共生する社会づくりについて 

６ 地域の道路を巡る諸問題について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

38 番 

酒 井 伸 二 

40 分 

18 

１ 子どもの医療費助成制度の拡充について 

２ 保育について 

（１）公立保育所の民営化について 

（２）入所待ち児童について 

（３）保育所の給食について 

（４）保育士の配置基準の引上げについて 

３ 聞こえの支援について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

20 番 

安 喰 初 美 

20 分 

19 

１ 病院行政について 

２ ＵＲ都市機構と千葉市の関わりについて 

（１）ＵＲ賃貸住宅について 

（２）団地の商店街について 

３ 美浜区の諸問題について 

（１）買い物支援について 

（２）稲毛海浜公園のリニューアルについて 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

34 番 

佐々木 友 樹 

20 分 

（30 分） 

20 

１ スーパー撤退について 

（１）買い物支援について 

（２）介護保険について 

２ 成年後見制度について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

48 番 

三 瓶 輝 枝 

25 分 

（37 分） 

21 

１ モノレールを含めた若葉区の交通利便性向上について 

２ 北谷津の新清掃工場と地域活性化について 

３ 通学路の安全対策について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

４ 番 

岳 田 雄 亮 

25 分 

22 

１ 新病院について 

２ ＪＲ幕張豊砂駅の利用について 

３ 千葉マリンスタジアムについて 

４ 犯罪を行った者の更生保護及び犯罪被害者の支援について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

５ 番 

須 藤 博 文 

25 分 

23 

１ 中央区の道路について 

２ 中央区役所について 

３ 千葉開府900年に向けた取組について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

41 番 

宇留間 又衛門 

20 分 



６ 

月 

20 

日 

(火) 

 

24 
１ 公園について 

２ 空き家・空き地について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

19 番 

渡 辺    忍 

25 分 

（37 分） 

25 

１ 荒廃住宅について 

２ ポストコロナの地域団体支援について 

３ 稲毛区の諸問題について 

（１）市道東寺山町山王町線について 

（２）市道長沼原町55号線について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

39 番 

小松﨑 文 嘉 

25 分 

26 

１ マイナンバーカードについて 

２ 花見川区の諸問題について 

（１）花見川図書館・こてはし台公民館・こてはし台連絡所の 

複合施設について 

（２）物流倉庫の建設と周辺環境について 

（３）酪農について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

35 番 

盛 田 眞 弓 

20 分 

（30 分） 

27 

１ 平和・人権施策について 

２ 障がいのある方の生活・福祉について 

３ 動物愛護施策について 

４ 安心・安全の市民生活・まちづくりについて 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

29 番 

亀 井 琢 磨 

25 分 

（37 分） 

28 

１ 介護人材確保について 

２ 千葉市重度障害者等就労支援特別事業について 

３ 中央区のバリアフリー状況について 

４ Ｘ Ｇａｍｅｓ Ｃｈｉｂａについて 

５ 幕張ビーチ花火フェスタについて 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

11 番 

渡 邊 惟 大 

20 分 

29 

１ 武器見本市について 

２ 子育て支援について 

３ 買い物支援について 

４ 花見川区の住みよいまちづくりについて 

（１）花園公園を取り巻く環境について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

49 番 

中 村 公 江 

20 分 

（30 分） 

６ 

月 

21 

日 

(水) 

30 

１ 「障害者の65歳の壁」障害者の尊厳と人権を守る行政につ 

いて 

２ 地震対策について 

３ 若葉図書館利用者の交通利便について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

50 番 

野 本 信 正 

20 分 

（30 分） 

31 

１ ＪＲ稲毛駅東口再開発について 

２ 口腔保健政策について 

３ 国民健康保険における海外の医療機関での出産分娩に対す 

る出産育児一時金の支出について 

４ 生活保護の現物給付について 

５ 学校施設の安全性について 

６ 学校施設の改修について 

７ 結婚新生活支援事業について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

25 番 

阿 部    智 

20 分 

（30 分） 

 

 



６ 

月 

21 

日 

(水) 

32 

１ 人口減少抑制に向けた取組について 

２ 火山災害対策について 

３ 学校におけるトイレについて 

４ 教科書の採択事務について 

５ 美浜区の諸問題について 

（１）幸町２丁目における公園整備の考え方について 

（２）道路について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

14 番 

伊 藤 隆 広 

30 分 

（45 分） 

33 
１ 急傾斜地崩壊対策事業について 

２ 就職氷河期世代等への支援について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

６ 番 

岡 崎 純 子 

25 分 

（37 分） 

34 
１ 公民館について 

２ 緑化保全について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

17 番 

小 坂 さとみ 

30 分 

（45 分） 

35 

１ 災害対策について 

２ 奨学金について 

３ 交通政策について 

４ ジャパンジャム2023について 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

40 番 

向 後 保 雄 

30 分 

（45 分） 

36 

 

１ 学校教育における千葉市議会の活用について 

２ 千葉市職員の業務改革について 

（１）成績評価について 

（２）ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）について 

３ 千葉市の企業立地戦略について 

４ 千葉市の観光戦略について 

５ 若葉区の諸問題について 

（１）ＪＲ都賀駅自由通路におけるエスカレーター設置につい 

  て 

（２）ＪＲ都賀駅周辺の商業地域における商業施設誘致につい 

  て 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

９ 番 

山 崎 真 彦 

20 分 

     一般質問  通告者 36人  通告時間 14時間50分（答弁時間含まず） 

 


